
 

 

12月6日（金）～8日（日）にかけて、2年生は関西 

方面へ修学旅行に出かけました。幸い天気に恵まれ、紅 

葉真っ盛りの奈良や京都を堪能しました。 

 新大阪駅で下車し、初めに法隆寺へ出かけました。法
隆寺は比較的人が少なく、世界最古の木造建築をゆっく
り見ることができました。次の奈良公園では、外国の方
も多かったのですが、それよりも鹿が多く、鹿が近づく
と逃げていく皆さんもいました。東大寺では初めて見た
大仏様に驚きの声が聞こえました。その後、三笠山の麓
にある旅館「三笠」に宿泊しました。奈良の町の夜景が
きれいに見え、阿倍仲麻呂が見たらどう感じたのでしょ
うか？ 

 二日目はバスで清水寺へ向かいました。清水寺は、人
であふれていましたが、多くの人が弁慶が持ったという
錫杖にチャレンジし、その後お土産を購入して楽しんで
いました。その後、各班に分かれ京都の班別研修に出か
けました。銀閣寺から本願寺まで広い範囲を班ごとに散
策しました。すべての班が決められた時間までに京都駅
前のホテル佐野屋まで帰ってきたことは大変すばらしい
ことでした。2年生の皆さんに大きな拍手を送ります。 

 最終日は、朝一番に金閣寺へ行きました。紅葉の中、
金箔を張られたお寺が見えた時、「おーっ」という声が聞
こえてきました。最後は、嵐山です。食べ歩きとお土産
をたくさん買いました。 

 あっと言う間の二泊三日でした。2 年生で修学旅行に
行くようになって2年目の学年です。思いがけない出来
事もありましたが、皆さん規則や時間を守り素晴らしい
体験ができたと思います。特に、決められた時間を一度
もオーバーすることなく行動できたのは、素晴らしいこ
とです。これからは、2 年生が中心となって田原中学校
を引っ張っていきます。きっと素晴らしい学校にしてく
れると思います。2 年生の皆さんよろしくお願いしま
す！ 

 最後に、参加できなかった皆さんや、体調がすぐれな
かった皆さんと一緒に思い出が作れなかったことが残念
でした。でも、これから172名で、修学旅行に負けない
記憶に残る中学校生活を一緒に作り上げて行きましょ
う！ 

  

 

 12月2日（月）
に小倉税務署の
方 3 名に来校し
ていただき 3 年
の      
さん（小倉納税貯
蓄組合連語会長
賞 ） 、     
さん（北九州市議
会 議 長 賞 ）、     
さん（小倉税務署
長賞）の3名を表彰していただきました。まだ中学生の
皆さんには馴染みがないかもしれませんが、皆さんがこ
うして学校に通えることや、舗装された道で安全に通学
できることなど税金を活用してできています。このよう
な機会に、ぜひ社会の仕組みに興味をもって調べてみて
ください。そして、どのように利用すると社会がよくな
るのか皆さんの意見を聞かせてください。 

 また、「社会を明るくする運動作文コンテスト」でも3

年生の     さん、     さん、     さ
んが表彰されています。学校の勉強も大切ですが、自分
の興味あることや得意なことを見つけられるようにいろ
んなことのチャレンジしてみませんか？皆さんたちの可
能性は無限に広がっています。ひょっとすると人生をか
ける何かに出会うかもしれません。皆さんのチャレンジ
を期待しています。 

11 月 26 日（火）に 2

年生はスクールカウンセ
ラーの中島先生からメン
タルヘルスについて学び
ました。 

夏休みや冬休みのよ 

うな長い休みの後、自分で
自分を傷つける人が増える
といわれています。皆さんは、全員かけがえのない存在で
す。でも、辛いこと、苦しいことがあると「いなくなった
ほうが・・・」と考えてしまうことがあるかもしれません。
（校長先生にもありました。）でも、そのつらさや苦しさは
ずっと続くわけではありません。誰かに、辛さや苦しさを
聞いてもらうだけでも、和らぐこともあります。辛いとき、
苦しいときは先生たちや相談機関にあなたの気持ちを聞い
てもらってください。あわせて、友達の気持ちを聞く時の
話し方についても学びました。 

皆さん全員は、掛け替えのない存在です。いなくなっ 

てよい人など一人もいません。辛いとき、苦しいときは一
人で悩まず誰かに相談してください。先生や家族に相談し
にくいときは裏面を参考にしてください。 

田原の杜 
■2年生は修学旅行に行ってきました！  
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■「税の作文」で表彰を受けました！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東大寺の大仏殿の説明を聞きました 

税の作文の表彰の様子 



 

 

 

修学旅行から帰った12月13日（金）に今年度の生徒
会役員選挙が行われました。やる気に満ちた1，2年生8

名が立候補してくれました。 

今年の生徒会の皆さんは大変頑張ってくれました。校
則の改定や体育大会・文化発表会に独自のカラーをつけ、
新しい一歩を踏み出しました。また、日常の学校生活に
メリハリをつけようと様々なコンクールやコンテストを
実施してくれました。私たちの学校生活でみんなが楽し
く、有意義な日々が送れるように力を貸してくれました。 
そして、立会演説会では昨年の生徒会の取り組みを基

本に、新しい試みを取り入れ、学校生活を豊かにしたい
という気持ちが聞かれました。ただ、生徒会役員だけが
頑張っても田原中学校は変わりません。生徒のみなさん
の協力が必要です。ぜひ新しい役員の皆さんと生徒全員
が力を合わせて、よりよい田原中学校を作っていきまし
ょう！皆さんなら必ずできます！ 

最後に、校長先生の思い出を。実は校長先生も中学校
の時に生徒会役員選挙に立候補しました。残念ながら落
選しまし。その時は、がっくりしました。でも、今とな
っては、その時の経験は無駄ではなかったと感じていま
す。メンタルヘルスでも書いたように、辛いこと・苦し
いことも時間がたつと、経験してよかったと感じる思い
出になることもあります。これからも、いろいろ辛いこ
とがあるかもしれませんが、それを乗り越えることによ
ってきっと成長します。また、辛いこと・苦しいことを
誰かに相談してみてください。先生やお家の方に相談し
づらいときは、右の相談窓口に相談してみてください。
決して自分一人で悩まないでくださいね。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■生徒会役員選挙が行われました！ 

朝の選挙運動の様子。 


